

El monte La Torreta será el circuito de medio millar de ciclistas de BTT

06/05/2021



La ciudad de Elda acogerá los días 22 y 23 de mayo la prueba ciclista Superprestigio XCO Internacional, organizada por el BTT Elda Club Ciclista. El concejal de Deportes, **Fernando Gómez**, acompañado por el presidente del club, **Antonio Sabater**, y el responsable de Organización de la prueba, **Miguel Jover**, ha presentado una competición que **“fue aplazada el año pasado por la pandemia, por lo que estamos muy felices de que nuestra ciudad pueda acoger una prueba incluida en el calendario de la Federación Española y de la Federación Internacional”**.

El edil ha explicado que **“esperamos la participación de unos 500 deportistas en un evento que cumplirá con todas las garantías y medidas de seguridad para que sea un éxito”** Por su parte, Antonio Sabater ha

asegurado que **“van a ser dos días de ciclismo de alto nivel en Elda, ya que contaremos con corredores profesionales para participar en una prueba que está en el calendario UCI. Se trata de un circuito muy grande en la zona de La Torreta en el que se cumplirán todas las medidas de seguridad”**.

Para finalizar, Miguel Jover ha indicado que llevan **“muchos meses trabajando en esta prueba que se correrá en un circuito cerrado de 4,3 kilómetros y un desnivel de 215 metros por vuelta. El sábado 22 de mayo correrán en una manga los ciclistas de categoría máster y el domingo 23 se celebrarán tres mangas en las categorías cadete junior, féminas y élite sub-23, con la participación en esta última de corredores profesionales de ámbito internacional.**

Será un espectáculo que nunca se ha vivido en nuestra ciudad y podemos cumplir todas las medidas de seguridad al ser al aire libre”.